
5月 16日袁 市商务委召开 2019年上海市进出
口公平贸易工作站会议遥市商务委副主任申卫华出
席会议并致辞遥市商务委公平贸易处处长孙嘉荣部
署了 2019年上海市进出口公平贸易战工作的具体
要求袁副处长曹茵主持会议遥

2017年特朗普政府上台以来袁 对中国有色金
属产品发起多项贸易救济调查袁对上海有色金属产
品尤其铝材出口造成了显著的影响遥为了帮助企业
积极应对贸易摩擦袁2018年袁协会作为上海市进出
口公平贸易行业工作站袁承接了上海市进出口公平
贸易公共服务项目袁按季度发布叶上海有色金属行
业外贸环境动态监测简报曳袁完成了年度的叶上海有
色金属贸易产业监测报告曳袁 将行业最新进出口贸
易情况尧行业遭受贸易摩擦的情况以及进出口重点
产品尧 重点市场的现状及形势变化等传递给企业曰
同时袁 为了帮助企业了解美国本国法律和制裁措
施袁及早规避国际经贸及投资风险袁提升企业应对
野双反冶及野337调查冶等贸易救济调查的能力袁在公
平贸易处的指导下袁在元达律师事务所的大力支持
下袁协会完成了叶2018重点国别贸易政策汇编渊美国
篇冤曳遥协会的工作也得到了市商务委公平贸易处的
认可袁会上发放了叶2018重点国别贸易政策汇编渊美
国篇冤曳袁协会副
秘书长史爱萍
在会上作了交
流发言袁上海元
达律师事务所
合伙人江海律
师则围绕中美
经贸摩擦背景下
的境外投资困境
和注意事项这一
主题进行了精彩
的演讲遥
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2019年 5月 16日袁 上海
有色金属行业协会工业炉窑成
立暨第一次会员大会在安徽芜
湖繁昌县召开遥 正英日坩工业
燃烧设备渊上海冤有限公司董事
长杨希放当选分会第一届会
长尧 上海大纪新格工业炉有限
公司总经理刘建当选分会秘书
长遥徐明会长为分会颁证授章袁
与杨希放分会会长一起为分会
成立揭牌遥

徐明会长在致辞时表示院
一是热烈欢迎遥 非常欢迎工业
炉窑分会的各会员单位加入有
色金属行业协会大家庭袁 今后

共同探讨行业发展之路曰 共同
分享企业改革发展的成果曰共
同构筑产业做大做强的美好愿
景遥第二是全力支持遥协会将全
力支持工业炉窑分会的工作袁
为工业炉窑分会的工作营造良
好的政策和人文环境曰 提供更
多的政策信息和联系政府的便
利条件遥第三是竭诚服务遥协会
将与分会企业一起袁 根椐国家
和行业有关政策法规袁 结合行
业特点制定行业行规袁 建立行
业自律机制袁规范行业行为袁在
企业开拓市场尧组织同行议价尧
开展良性互动尧 产品出口等方

面发挥作用袁促进企业平等互
利性竞争袁积极维护企业合法
权益和行业整体利益遥

分会会长杨希放在当选感
言中谈工作设想院一是规范行
业的技术标准曰二是建立行业
的行为规范曰三是加强行业中
各企业之间联系和协作曰四是
发挥和政府有关部门沟通的窗
口作用曰五是在上海色金属行
业协会的领导下加强和相关行
业之间联系和协作遥

分会秘书长刘建则介绍了
分会下一步工作计划院 一是走
访会员单位袁 以进一步了解会
员单位的情况及听
取意见和建议曰二
是拟于 10 月召开
技术交流会袁 主题
是 野熔汤的品质与
新材料的节能烧
铸冶曰三是拟于明年
初召开一届二次理
事会袁 总结半年工
作袁 并就新增理事
单位和筹备召开年
会进行讨论遥

上海有色金属
行业协会副会长兼
秘书长刘秋丽对分

会今后工作提出了三点建议院
一尧 要加强分会规范化建设袁体
现民主办会的原则遥确保分会内
部管理民主尧公开尧高效袁做到资
源和信息共享袁 形成发展合力袁
把分会真正办成会员之家遥 二尧
要发挥分会桥梁纽带作用袁真诚
地服务好会员企业遥加强互动与
交流袁 不定期举办专题研讨尧组
织新技术成果应用和推广以及
参观学习考察活动袁不断提升企
业的技术含量和质量袁 同时袁虚
心向国外的同行学习关键技术
和精细化服务理念袁努力推进我
国工业炉窑及辅助产品的技术

创新和升级遥 三尧要规范工业炉
窑的行为准则袁促进分会的健康
发展遥分会每年要制定好工作计
划袁要有目标尧有步骤的有序推
进袁实实在在干几件事曰同时围
绕节能减排袁加强与大学尧科研
院所的合作袁 开展技术攻关曰联
合企业袁制定行业行为规范和产
品技术标准袁 规范行业有序发
展袁努力打造生机勃勃袁健康有
序的发展格局袁把分会建设成为
充满生命力的分会遥

协会副秘书长张建明尧专
家夏伟明尧 会展中心主任许寅
雯参加了会议遥

5月 17日袁 中国再生资
源产业技术创新战略联盟理
事长李士龙尧 秘书长尚辉良
到访协会袁 受到了协会会长
徐明尧 副会长兼秘书长刘秋
丽尧 副秘书长史爱萍的热情
接待遥 双方就推动更深层次尧
更广领域合作进行了交流遥
上海蓄电池环保产业联盟秘
书长吴小云袁 上海有色网总
裁范昕尧副总裁马琼袁上海企
服星科技发展有限公司总经
理张腾飞尧 总顾问曹胜国等
陪同接待遥

李士龙理事长回顾了再
生资源联盟与上海有色协会
多年来保持的良好合作关
系袁 并就联盟推动再生资源
领域技术创新体系建设方面
的重点工作进行了介绍遥 他
希望进一步深化双方战略合
作袁 共同为推进行业技术进
步尧 服务企业发展等方面发
挥积极作用遥

6月 16日袁 中国再生资
源产业技术创新战略联盟将
在北京召开 2019 再生资源
产业创新驱动高质量发展峰
会袁 同期将举办联盟成立十
周年年会遥 尚辉良秘书长就
目前会议的筹备进展情况做

了介绍遥 本次会议将发布叶中
国再生资源行业创新十年曳
专著袁 邀请相关部委领导解
读重要政策袁 研判行业发展
前景袁交流先进技术装备袁启
动联盟产业基金和创新创业
大赛袁 颁发联盟十周年贡献
大奖遥 会议内容丰富尧形式多
样尧专家云集尧干货满满遥

刘秋丽秘书长对李士龙
理事长多年来对协会工作的
支持表示了感谢曰 特别是感
谢李士龙理事长在生产者责
任延伸制在上海的推进过程
中所给予的宝贵支持和重要
作用袁以及在上海铜铝峰会尧
铅锌峰会上就国家环保政策

的解读对行业发展起到的指
导性作用遥 徐明会长表示今
后将进一步加强双方深入合
作遥

吴小云秘书长就上海蓄
电池试点工作目前的进展情
况及中日两国有关技术装备
情况进行了汇报遥 范昕总裁
和马琼副总裁介绍了上海有
色网金属市场报价相关工
作袁 并就有色网在知识产权
方面遇到的问题与在座的各
位专家进行了探讨遥 张腾飞
总经理及曹胜国总顾问就其
在为企业提供项目申报等服
务方面的内容与在座企业进
行了交流遥

协会工业炉窑分会成立 杨希放当选首届会长

中再联盟李士龙理事长一行到访协会
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